

**Information aux usagers :** Le DSRC OncoPaca-Corse décline sa responsabilité concernant les contenus publiés sur d'autres sites web prétendant être liés à notre structure ou utilisant sans autorisation, en tout ou partie, nos dénominations, noms de domaine et marques "OncoPaca" et "OncoPaca-Corse".



## PRÉVENTION, DÉPISTAGE ET RISQUES AGGRAVÉS

# Mars Bleu : Découvrez les animations de l'Hôpital Privé de Provence

Depuis 2019, l'Hôpital Privé de Provence (HPP) se mobilise en mars contre le cancer colorectal, répondant à la campagne nationale d'information et de sensibilisation baptisée « MARS BLEU ». Celle-ci met l'accent sur la prévention au dépistage du cancer colorectal, 3ème cancer le plus fréquent chez l'homme (après ceux de la prostate et du poumon) et 2ème cancer le plus fréquent chez la femme après celui du sein.

### LES RENDEZ-VOUS ORGANISÉS PAR L'HPP :

Dès le vendredi 25 février, l'HPP organisera dans le grand hall de l'établissement différentes animations :

- un mur de patchwork avec des messages de prévention
- une exposition « Totem » avec documentation et kits de tests organisée par CRCDC (Centre Régional de Coordination des Dépistages des Cancers) Sud PACA
- **LES MERCREDI 2, 16 ET 30 MARS DE 12H A 14H**, différents médecins gastro-entérologues et chirurgiens de l'HPP assureront une permanence pour parler de l'importance du dépistage et répondre à toutes les questions.

A noter enfin que le laboratoire FSK soutiendra cette action pendant tout le mois et qu'une signalétique de bouquets bleus et de ballons bleus est également prévue dans le hall de l'établissement pendant toute l'opération.

Chaque année en France, ce cancer est responsable de plus de 45 000 cancers du côlon et du rectum diagnostiqués et du décès de 17 000 patients. Pourtant, le cancer colorectal se guérit dans 9 cas sur 10 lorsqu'il est diagnostiqué à temps.

Pour rappel, le programme de dépistage du cancer colorectal incite toutes les personnes âgées de 50 à 74 ans à réaliser gratuitement chez soi, tous les 2 ans, un test immunologique recherchant la trace de sang dans les selles.

*À propos : Positionné comme un pôle emblématique dans le système de soins régional, l'Hôpital Privé de Provence (25 000 m<sup>2</sup> ; 250 médecins ; plus de 500 salariés) est à la fois un hôpital de proximité et un hôpital de recours.*

*Pluridisciplinaire, il propose tous types de spécialités. Privilégiant les équipements de pointe, la qualité des soins et l'accueil des patients, son offre est complétée par la Maison Médicale de Provence pour des consultations dans une vingtaine de disciplines (80 spécialistes).*

*909 avenue Fortuné Ferrini / 235, allée Nicolas de Staël – 13080 Aix-en-Provence*

**MARS BLEU**

**HPP**  
Hôpital Privé de Provence



**Mois de la prévention contre  
le cancer colorectal**

**Découvrez nos animations à  
l'Hôpital Privé de Provence !**

**Un stand sera installé dans le grand hall**  
à l'entrée de l'établissement

**Rencontrez nos médecins/chirurgiens  
spécialisés en gastro-entérologie**  
qui répondront à toutes vos questions



**Mercredi**  
2, 16 et 30 mars  
de 12h00 à 14h00

**Durant tout le mois de mars,**  
visitez l'exposition du Centre Régional de Coordination des Dépistages des Cancers  
pour tout connaître sur la prévention contre le cancer colorectal

Une action soutenue par le laboratoire FSK

□

*Dernière mise à jour le 03 mars 2022*

[< PRÉCÉDENT](#)

[^  
TOUTES LES ACTUALITES](#)

[SUIVANT >](#)